
Zu TOP 24 - Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 15.05.2007 
Kostenaufstellung: Neubau der Kegelbahnen (4 Bahnen bzw. 6 Bahnen) 
Der Bauausschuss nimmt vom Bericht des Baureferenten auf Basis der 
Vorlage Kenntnis. Eine Entscheidung über die Zahl der Kegelbahnen 
erfolgte nicht, da nach wie vor verschiedene Fragen offen bleiben bzw. 
neu gestellt werden. 

• Der Objektplaner soll seinerseits eine Kostenberechnung 
vorlegen. 

• Er soll sich ferner dazu äußern, ob bzw. in welchem Umfang 
andere Räumlichkeiten oder andere Einrichtungen im Keller der 
neuen MTV-Halle zugunsten von 6 Kegelbahnen eingeschränkt 
oder aufgelassen werden müssten. 

 


